Antrag Nr. 16-O-04-0006 CDU

Betreff:

Befestigung der Bushaltestelle Johann-Sebastian-Bach-Straße in der Richard-Wagner Straße (Richtung Eigenheim)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass der Ein- und Ausstiegsbereich der ESWE-Bushaltestelle "Johann-Sebastian-Bach-Straße" (Richtung Eigenheim) befestigt wird.

Begründung:

Fahrgäste der Linie 8 beanstanden, dass der Aus- und Einstiegsbereich "Johann-Sebastian-Bach Straße" (Richtung Eigenheim) auf dem Grünstreifen, insbesondere bei Nässe, gefährlich sein kann, da auf dem aufgeweichten Grünstreifen die Gefahr besteht, auszurutschen oder einzusinken.

Wiesbaden, 05.04.2016